



Les paroisses orthodoxes de Thaïlande secourent les sinistrés pendant les inondations

Les plus violentes inondations de ces 50 dernières années se poursuivent en Thaïlande. Les pluies de la mousson ne cessent de s'abattre sur l'Asie du Sud-Est depuis la mi-juillet, provoquant une crue exceptionnelle des rivières. 60 des 77 provinces du Royaume sont touchées par les inondations. Le nombre total de sinistrés s'élève à 8,2 millions de personnes. L'armée, la police, les sauveteurs et les volontaires font tout leur possible pour sauver les gens.

En ces jours difficiles, des prières sont élevées dans toutes les églises orthodoxes de Thaïlande pour que cesse la catastrophe.

Le représentant de l'Église orthodoxe russe en Thaïlande, l'archimandrite Oleg (Tcherepanine) et le président du comité de la Fondation de l'Église orthodoxe en Thaïlande, le prêtre Daniel Vanna ont visité les paroisses orthodoxes du pays. En dehors de l'église de Tous-les-Saints à Pattaya dont le toit a été endommagé par les vents pendant la tempête de la nuit du 11 au 12 septembre, déjà en réparation, les autres églises n'ont pas subi de dommages ni de destructions, communique le 18 octobre 2011 le site de l'Église orthodoxe en Thaïlande. L'archimandrite Oleg a également visité les provinces septentrionales du Royaume, et le prêtre Daniel Vanna les provinces centrales. Après quoi, le comité de la Fondation de l'Église orthodoxe en Thaïlande a pris la décision de débloquer des fonds en faveur des familles ayant particulièrement souffert des inondations.